Newsletter N°10 febrero 2018



Newsletter informativa de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España, elaborada por el Imserso, institución coordinadora e impulsora del Proyecto de la OMS en España

Webinar "Involucrar a los responsables de la planificación como aliados de las comunidades habitables"

El pasado 7 de febrero tuvo lugar el webinar organizado por la Federación Internacional de Envejecimiento (IFA) y el Dpto. de Envejecimiento y Ciclo de Vida de la OMS, que contó como ponentes con Stephanie Firestone, Asesora Senior de Políticas Estratégicas, Comunidades Saludables y Amigables con las Personas mayores (AARP International), y Laura Keyes, Profesora de Gestión sin fines de lucro. Departamento de Administración Pública, Universidad del Norte de Texas.

Se trataron las siguientes cuestiones: ¿Cuáles son las más importantes estrategias para involucrar a los responsables de la planificación en Comunidades Habitables para todas las Edades? ¿Por qué es importante la colaboración entre profesionales de la planificación y del envejecimiento? ¿Cómo están los responsables de planificación en el mundo apoyando u obstaculizando el avanzar hacia una Comunidades Habitables por todas las edades?

Grabación y más información <mark>AQUÍ</mark>

Artículo relacionado <mark>AQUÍ</mark>

La OMS renueva la web Age-friendly World dedicada a la Red Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables

La Organización Mundial de la Salud ha renovado la Plataforma online dedicada a la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores <u>"Age-friendly World"</u>, con información y experiencias amigables de ámbito mundial.

Entre otras cosas, ofrece la posibilidad de suscribirse a la "Age-friendly World Newsletter" AQUÍ Y la posibilidad de consultar y enviar iniciativas amigables con las personas mayores en diversos lugares del Mundo AQUÍ.

Esta Plataforma es complementaria a la web creada por el IMSERSO <u>www.ciudadesamigables.imserso.es</u> cuyo contenido se centra en el desarrollo y actividad de la Red en nuestro país, con noticias, documentos e información específica.

El Ayuntamiento promueve iniciativa intergeneracional para el logo "Mataró Ciudad Amigable con las Personas Mayores"

En junio de 2017 el Pleno del Ayuntamiento aprobó por unanimidad la adhesión de Mataró a la Red promovida por la Organización Mundial de la Salud. A principios de agosto la OMS dio la bienvenida oficial a Mataró a la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Persones Mayores y ya trabajan en el diagnóstico de amigabilidad de la ciudad.

Para la imagen o logo de "Mataró Ciudad Amigable con las Personas Mayores se ha lanzado un concurso entre el alumnado de Bachillerato de dos Institutos, y cuenta con la colaboración del Consejo Municipal de Personas Mayores. La imagen elegida se presentará en los tres idiomas del proyecto: inglés, castellano y catalán y estará presente en todos los documentos y material de difusión que genere el mismo.

Más información AQUÍ

¿DONDE ESTAR SIEMPRE INFORMADO?

La red cuenta con una Web, un Blog propio del Imserso, una página de Facebook y una cuenta de Twitter, donde seguir el día a día.

WEB:



BLOG:



FACEBOOK:



TM/ITTED:



Nueva publicación del IMSERSO-CEAPAT sobre "Tecnología y personas mayores"

Documento que se centra en la relación de las personas mayores con las tecnologías de la información y la comunicación (TIC). Analiza la situación actual desde diferentes perspectivas: demográfica, ética, legal y como cuestión de derechos, e insiste en la necesidad de que estas tecnologías se diseñen e implementen teniendo en cuenta los criterios de accesibilidad y diseño para todas las personas.

Presenta iniciativas en las que las TIC desempeñan un papel clave para la autonomía personal y para la participación social de las personas mayores e incluye la opinión de expertos de distintas organizaciones y entidades. "Tecnología y personas mayores" está disponible para descarga en las páginas web del CEAPAT y del IMSERSO.

Descarga del libro AQUÍ

Los municipios de La Laguna, Guadalajara, Soria, Calpe y Elche inician la fase de diagnóstico

En las últimas semanas son varios los Ayuntamientos que han iniciado la primera fase del proyecto con el desarrollo de los Grupos Focales. Entre ellos, La Laguna, en el municipio tinerfeño, la Asociación de Mayores de la Universidad de La Laguna ha impulsado la puesta en marcha del proyecto, siendo un buen ejemplo del papel que las organizaciones de mayores pueden tener en este proyecto. También Guadalajara, donde los primeros Grupos Focales recibieron la visita del Alcalde como muestra del compromiso del Ayuntamiento con el proyecto. Otros municipios que han iniciado la fase de diagnóstico recientemente son Soria, Calpe y Elche.

Nuevo documento de la OMS

La Organización Mundial de la Salud ha publicado un nuevo documento de interés para la Red Mundial "Age-friendly environments in Europe. A handbook of domains for policy action" ("Entornos amigables con las personas mayores. Un manual sobre ámbitos para la acción política")

Documento disponible AQUÍ